

Liebe zwischen einen Engel und einem Menschen oder doch nicht?

Hmmmm liest am besten selber mag euch den Spaß nicht nehmen. Neues Kapitel kommt schon bald.

Von FookinMoki

Kapitel 2: Erinnerungen an Jesse

Es ist noch nicht lange her als ich mein Leben verlor und ein Engel wurde. Doch an diese Zeit erinnere ich mich gerne zurück, denn dadurch habe ich dich kennen gelernt.

Durch einen Unfall verlor ich mein Leben. Ich hatte mich mit meiner Mutter gestritten und ging einfach aus dem Haus. Ich war am Boden zerstört, denn ich musste mir anhören das sie mich eh nicht gewollt hätte. Sie wollte nie Kinder haben da sie ja nur nervig wären. Es hatte sie nicht mal interessiert, dass ich einfach gegangen bin. Ich lief verwirrt durch die Gegend und machte mir Gedanken wo ich wohnen könnte. Doch ich merkte nicht das ich auf die Straße gelaufen war ohne zu schauen ob ein Auto kam. Erst als ein hupen kam merkte ich das ich auf der Straße war. Doch leider viel zu spät, denn der Autofahrer konnte nicht mehr bremsen. Er erfasste mich und ich landete auf seiner Motorhaube. Das war mein Ende, denn der Sturz auf die Motorhaube beendete mein Leben, da ich mit dem Kopf sehr dumm aufkam.

Am Anfang war ich erschrocken als ich sah das ich auf der Motorhaube lag und mich nicht bewegte. Doch dann begriff ich, dass ich nicht mehr lebte und war froh, denn jetzt hatte meine Mutter ja das was sie wollte.

Ein Licht zog mich hoch in den Himmel. Was würde mich wohl erwarten fragte ich mich gerade als ich plötzlich vor einem Mann stand.

„Katy dein Leben hat heute ein Ende gefunden, doch es war kein schönes. Doch du kannst dein Leben als Engel weiterführen wenn du das möchtest“ sprach der Mann.

„Wie soll ich das verstehen werter Herr?“ fragte Katy ihn.

„Nur das du, wenn du es dir wünschst als Engel weiterleben kannst und auf die Erde gehen darfst um dort Menschen vor dem Tot zu schützen.“ erklärte er.

„Wenn das möglich wäre, würde ich das gern machen werter Herr.“ antwortete Katy.

„Das ist möglich Katy, aber du musst dir in einer Sache sicher sein. Wenn der Mensch an Engel glaubt kann er dich auch sehen. Das ist etwas was wir hier oben wichtig finden. Die Menschen sollen daran glauben das es Engel gibt und sich immer auf sie verlassen können!“ erklärte er.

„Das ist wahr, wir Menschen glauben wenig an Sachen die wir nicht sehen können. Ich werde versuchen das sich dies ändert.“ meinte Katy. Ich bekam meine Flügel und ein

neues Aussehen. Es dauerte auch nicht lange da bekam ich schon meinen ersten Schützling zugeteilt. Es war ein neugeborenes Baby. Den Namen erfuhr ich von dem Mann auch wobei ich da schon seinen richtigen Namen kannte. Ich sollte auf ein Baby namens Jesse Andersen aufpassen. Es freute mich sehr endlich etwas zu tun zu haben. Und so machte ich mich auf den Weg zu dem Baby. Als ich ihn das erste mal sah war er so süß. Seine Haare waren Türkis und die Smaragdgrünen Augen ließen einen tief in die Seele schauen.

Jeden Tag den ich mit ihm verbrachte zeigte mir immer schneller wie schnell er erwachsen wurde.

Es waren mittlerweile schon mehr als 16 Jahre vergangen und ich war immer noch an seiner Seite. Denn er brauchte mich noch immer, da er es nicht einfach hatte. Bis der Tag kam an dem er endlich an mich glaubte. Wie ich hatte auch er einen Unfall doch er starb nicht sondern wurde nur leicht verletzt. Er hätte bei diesem Unfall sterben können doch durch mich tat er es nicht. Ich beschützte ihn mit der Kraft die Gott mir gab. Seit diesem Tag konnte Jesse mich sehen und es war wunderschön denn ich konnte mich mit ihm unterhalten. Bei ihm fühlte ich mich einfach geborgen und vergaß die Zeit. Erst ziemlich spät merkte ich, dass ich mich in meinen Schützling verliebt hatte. Doch sagen konnte ich es ihm nicht da ich kein Mensch mehr war sondern ein Engel, dem es verboten war mit einem Menschen zusammen zu sein. Ich war nur hier um ihn zu beschützen mehr nicht. Es tat sehr weh zu wissen, dass ich es ihm nie sagen könnte. Ich dachte das es für immer so bleiben würde das ich bei ihm sein könnte doch so blieb es nicht. Denn es kam der Tag an dem Jesse wieder aufhörte an mich zu glauben und so verschwand ich. Gott holte mich zurück in den Himmel denn er wollte nicht das ich weiter unten blieb. Der Schmerz ist heute noch da zu wissen das er erst an mich glaubte und dann den Glauben wieder verlor und somit auch mich.

Von dem Tag an lebte ich wieder im Himmel aber es verging kein Tag an dem ich nicht an Jesse gedacht habe.

Und was ist jetzt? Jetzt bin ich wieder in seiner Nähe und mein Herz klopft wie wild in meiner Brust. Doch leider weiß er nicht wer ich bin woher auch er hatte mich immer nur in meiner Engelsgestalt gesehen. Nun musste ich hoffen das du dich irgendwann wieder an mich erinnern wirst.

Mein geliebter Jesse bitte finde den Glauben wieder an mich und du wirst sehen das ich immer noch da bin.

Ach Jesse ich habe es nie gesagt, aber du bist immer in meinem Herzen gewesen und bleibst es auch. Den ich habe mich in dich verliebt bzw. ICH LIEBE DICH MEIN SÜßER JESSE.

So das waren Katy´s Erinnerungen an ihren Jesse ich hoffe das es euch gefallen hat.

Lg

MokixFiru